



VALÉRIE DE BUE

MINISTRE DE LA FONCTION PUBLIQUE, DE
L'INFORMATIQUE, DE LA SIMPLIFICATION
ADMINISTRATIVE, EN CHARGE DES ALLOCATIONS
FAMILIALES, DU TOURISME, DU PATRIMOINE ET DE LA
SECURITE ROUTIERE

Jambes, le 28 décembre 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

Restauration de la façade de l'ancienne église des Jésuites de Marche-en-Famenne

La Ministre wallonne du Patrimoine, Valérie De Bue, a alloué une subvention **de 73.000 euros pour restaurer la façade et les abords de l'ancienne église de Jésuites à Marche-en-Famenne.**

Ces travaux permettent de finaliser la restauration du monument, les travaux intérieurs s'étant terminés en juin dernier.

L'ancienne église des Jésuites est le seul vestige de l'ancien collège des Jésuites datant du 18ème siècle, les autres bâtiments ayant été abattus en 1989.

Depuis sa désacralisation, cet édifice a rempli diverses fonctions, servant successivement d'hôpital de campagne pendant la Seconde Guerre mondiale, puis de salle des fêtes. Actuellement, il abrite l'hôtel « Quartier Latin ».

La restauration de la façade de l'ancienne église des Jésuites contribuera à la préservation de cet édifice patrimonial et participera à l'attractivité touristique de la ville de Marche-en-Famenne.



Guy Focant ©SPW-AWaP